

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono Rotasi 223 Perwira Tinggi TNI

Suhendi - INDONESIASATU.CO.ID

Jan 20, 2023 - 22:52



JAKARTA - Dalam rangka memenuhi kebutuhan organisasi dan pembinaan karier serta mengoptimalkan pelaksanaan tugas-tugas TNI ke depan yang semakin kompleks dan dinamis, Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. melakukan rotasi mutasi dan promosi jabatan di lingkungan TNI. Jakarta (19/01/2023).

Berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/48/I/2023 tanggal 16

Januari 2023 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia, telah ditetapkan mutasi dan promosi jabatan 223 Perwira Tinggi (Pati) TNI terdiri dari 118 Pati TNI AD, 64 Pati TNI AL dan 41 TNI AU.

Matra Darat, Letjen TNI Eko Margiyono, M.A. sebelumnya sebagai Kasum TNI mendapat jabatan baru menjadi Dankodiklat TNI, demikian juga Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M. dari Dankodiklat TNI menjadi Kasum TNI, sedangkan Letjen TNI Afini Boer dari Koorsahli Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD karena memasuki masa pensiun. Dari 118 Perwira Matra Darat yang mendapatkan Mutasi Jabatan, sebanyak 33 Perwira berpangkat Kolonel mendapatkan promosi jabatan ke pangkat Brigadir Jenderal.

Sementara di Matra Laut, Laksda TNI Irvansyah, S.H., CHRMP., M.Tr.Opsla. dari Pangkoarmada III mendapatkan promosi jabatan menjadi Pangkogabwilhan I, kemudian Laksda TNI Agus Hariadi, M.Han dari Pangkolinlamil menjadi Pangkoarmada III, demikian juga Laksda TNI Yayan Sofiyan, S.T., M.Si., CHRMP., M.Tr. Opsla dari Kas Koarmada RI menjadi Pangkolinlamil. Dari 64 Perwira yang di rotasi sebanyak 22 Perwira pangkat Kolonel mendapatkan promosi jabatan menjadi Laksamana Pertama.

Sedangkan di Matra Udara, Marsda TNI Dr. T.B.H. Age Wiraksono, S.I.P., M.A. dari Pangkoopsud III menjadi Asintel Kasau, Marsda TNI I Wayan Sulaba dari Asintel Kasau menjadi Wadanjen Akademi TNI, selanjutnya Marsma TNI Donald Kasenda, S.T., S.I.P., M.M. dari Waasintel Panglima TNI menjadi Pangkoopsud III, Marsda TNI Bowo Budiarto, CHRMP dari Aspotdirga Kasau Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun). Dari 41 Perwira yang di rotasi sebanyak 6 Perwira pangkat Kolonel mendapatkan promosi jabatan menjadi Marsekal Pertama.
(Puspen TNI)